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          Тема выпускной квалификационной работы: «Цифровые финансовые активы российских непубличных компаний».
Данная работа посвящена исследованию анализа рынка криптобирж, сущность и правовое положение криптовалюты, особенностей положения и перспектив развития биткоина в Российской Федерации. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Описать понятие и сущность цифровых финансовых активов.
2.	Охарактеризовать подходы к классификации и изучению природы цифровых финансовых активов.
3.	Провести анализ рынка цифровых финансовых активов в России и их правовой статус.
4.	Проанализировать преимущества и недостатки развития российского рынка электронных денег.
5.	Описать перспективы применения цифровых активов российскими непубличными компаниями и охарактеризовать правило взрывного роста.
Методы исследования: анализ (для выделения подходов к выделению теоретических основ цифровых инноваций в финансовой сфере); синтез (обобщение существующих подходов к пониманию природы и классификации цифровых финансовых активов); систематизация (при формулировании мнения о преимуществах и недостатках развития российского рынка электронных денег), теоретико-методологические основы (понятийный аппарат, методологию и методики).
В результате были обобщены подходы к изучению рынка криптовалюты в современном обществе, определен механизм ее формирования и проявления, выяснены тенденции в динамике цены биткоина в российских реалиях, проанализирован характер влияния властных структур и правовых основ на криптовалюту в современном обществе с экономической точки зрения.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Digital financial assets of Russian non-public companies”.
The given work is devoted to the study of the analysis of the cryptocurrency market, the nature and legal status of cryptocurrencies, features of the situation and prospects for the development of bitcoin in the Russian Federation. Tasks that were solved during the study:
1. Describe the concept and essence of digital financial assets.
2. Describe the approaches to the classification and study of the nature of digital financial assets.
3. To analyze the market for digital financial assets in Russia and their legal status.
4. To analyze the advantages and disadvantages of the development of the Russian market of electronic money.
5. Describe the prospects for the use of digital assets by Russian non-public companies and describe the rule of explosive growth. 
Research methods: analysis (to highlight approaches to highlighting the theoretical foundations of digital innovation in the financial sector); synthesis (a synthesis of existing approaches to understanding the nature and classification of digital financial assets); systematization (in formulating an opinion on the advantages and disadvantages of the development of the Russian electronic money market), theoretical and methodological foundations (conceptual apparatus, methodology and methodologies).
The study resulted into approaches to studying the cryptocurrency market in modern society were generalized, the mechanism of its formation and manifestation was determined, trends in the dynamics of bitcoin prices in Russian realities were determined, the nature of the influence of power structures and legal foundations on cryptocurrency in modern society was analyzed from an economic point of view.
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